



18日(水)に高砂会と松原地区縄納会の方にお越しいただき、「しめ縄飾り」の作り方を5年生に教えていただきました。子どもたちは縄を編む作業に手こずりましたが、地域の先生からの助言を受けながら作業を進めました。作業の終盤、丸い形に整えた縄に、数本のわら・短く切った稲穂・紙垂(しで)を付けて、しめ縄飾りを仕上げました。しめ縄を飾る意義や飾る時期などについてのお話も伺い、正月の伝統行事についての理解を深めることができました。



抗でカルタ取りをしました。10日は全学年がホールに集まり、個人戦で委員が自作したカルタを 取り合いました。子どもたちは体育館やホールを走り回りながら、イベントを楽しんでいました。



2日(月)から6日(金)までを「心とからだを育む給食週間」に設定し、給食に関わる取り組みを行いました。2日の朝会では、町の栄養教諭の方から給食や食育に関する講話をしていただきました。からだに大切な栄養素とそれらが含まれている食品のことや、給食を残さず食べるなどしてバランスよく栄養素を摂取することの大切さ等を教えていただきました。また、3日(火)と9日(月)には栄養教諭の方のご指導のもと、6年生が家庭科の授業で給食の献立を考えました。できた献立は3学期の1日分の給食メニューになる予定です。別の写真は、本校の児童が作成した給食に関する感謝のビデオメッセージの静止画です。1年生は校内で給食準備を担当している「技術員の先生とスクールサポーターの先生」へ、2・3年生は「たいようパン」さんへ、4年生は「マルシチ米穀」さんへ、5・6年生は「飯豊町学校給食共同調理場」さんへのビデオメッセージを作成し、それぞれの会社や施設にお届けしました。そして、5日(木)は本校のビデオメッセージを、6日(金)には調理場さんからいただいたお返しのビデオメッセージを昼の放送の時間に放映し、全校生で楽しく鑑賞することもできました。

今年度の春に「ひめさゆり荘」さんからいたださ、全校生分の文房具セット(ネームペン、蛍光ペン、スティックのり、消しゴム)を購入しました。そして、その文房具を24日(火)に児童全員へ(クリスマスプレゼントのように)配付させていただきました。改めまして、ひめさゆり荘さん、ありがとうございました!!



税に関する絵はがきコンクール

優 秀 賞 6年 優 秀 賞 6年

読書感想画コンクール

入 選 2年

1 B Ø Z 😑								
1月の予定						20	月	1・2年スノーランド
9	木	3学期始業式	16	木	中学校入学説明会(6年)	24	金	全校スキー①(午後)
10	金	書き初め大会	16	木	生活リズム週間~22日	29	水	新入生1日入学
14	火	委員会活動	17	金	クラブ(スキー)、21火・28火も	30	木	身体計測⑤
16	木	冬季避難訓練	19	Н	添川読書の日	31	余	全校スキー②(午後)